

Breitbandprojekt „Glasfaser für Klipphausen“

Endlich ist es soweit. Der Breitbandausbau im Gemeindegebiet schreitet voran. Dazu informieren wir Sie hier und auf unserer Homepage www.klipphausen.de regelmäßig über den aktuellen Stand.

Aktuelle Maßnahmen:

- In Miltitz Zwuschwitz ist das Breitbandleerrohr mitverlegt. Der Straßenbelag muss noch eingebaut werden.
- Auf der B6 zwischen Meißen und Niederwartha wird durch das Landesamt für Straßenbau und Verkehr eine Deckenlagensanierung durchgeführt. Um später den Verkehr auf dieser vielbefahrenen Straße kaum einzuschränken, werden hier Leerrohre vorverlegt. Die Maßnahme wird in den Sommerferien durchgeführt. Für den Verkehr soll die B6 ab 31.08.2020 wieder freigegeben sein.
- In Robschütz geht es mit der Abwassererschließung los. Auch hier wird eine Breitbandmitverlegung durchgeführt.
- Es wurden an betroffene Bürger und Firmen Zustimmungserklärungen (Gestattungsverträge) für die Haupttrassen versandt. Da viele Fragen dazu an die Verwaltung gerichtet werden, kommt es zu Verzögerungen bei der Beantwortung, auch telefonisch. Wir bitten um Ihr Verständnis. Sollten Sie noch offene Fragen haben und die Sachbearbeiter nicht erreichen, verweisen wir auf die Zusammenstellung der „Häufig Gestellten Fragen“.
- Die europaweite Ausschreibung für die Bauleistungen zum Breitbandausbau wurden zum Juli 2020 mit etwas Verzögerung veröffentlicht.

Maßnahmen in Vorbereitung:

- Anfang August werden die Zustimmungserklärungen (Gestattungsverträge) für die Hausanschlüsse versendet. Auch hier finden Sie im Fragenkatalog Antworten zu häufig gestellten Fragen.

Gefördert durch:



Bundesministerium
für Verkehr und
digitale Infrastruktur



Bundesförderung Breitband



Projekträger des
Bundesministeriums
für Verkehr und
digitale Infrastruktur

aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages



Diese Steuermittel werden auf der Grundlage des von den Abgeordneten des Sächsischen Landtags beschlossenen Haushaltes zur Verfügung gestellt.

Das Vorhaben wird gefördert nach der Richtlinie
„Digitale Offensive Sachsen“